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第５回豊前市立学校再編成準備協議会 総務部会 会議録(要点) 

日 時  令和６年８月２日（月） １８：３０ ～ １９：１０ 

場 所 豊前市役所３階 大会議室 

出席者  委 員 ８名（欠席６名） 

事務局 ４名 

 協議内容 

２．協議事項 

(１) 豊前市の新しい学校の校章デザイン募集要項(案)について 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

▶ 承認事項 

・事務局案にて承認。 

 

(２) 言葉・フレーズの募集期間の変更について 

事務局より、前回部会にて８月から９月としていた募集期間について協議会全体会後にす

ること、中部高校校歌の使用許可等の確認がとれるかが未定のため中学校校歌の言葉等の

募集の有無を事務局に一任することを提案。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

▶ 承認事項 

・事務局案にて承認。 

 

(３) 豊前市の新しい学校の校歌に入れたい「言葉・フレーズ」募集要項(案)に

ついて 

▶ 主な質疑、意見 

・募集の仕方自体はこれで良いが、言葉とフレーズの違いが分かりづらい。 

 →言葉は単語で、フレーズは単語２語程度のものと考えている。 

・要項に意味や例を加えた方が分かりやすい。 

 →修正する。 

▶ 承認事項 

・単語、フレーズの説明を加えることとし、その他は事務局案で承認。 

 

３．その他 

・校章デザイン募集について、芸術学部がある大学の職員と話す機会があったので校章募

集について伝えたら、学部生に周知の協力をいただけると話をいただいた。案内しても

よいか？ 

 →応募資格を設けていないので問題ない。 
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・標準服は必ず着なければならないのか。合岩小学校が統合した時、２年位で着用しなく

なったと思う。 

 →今回決定したのは中学校の標準服である。小学校については導入をするかしないかも

含め令和７年度より協議をおこなう。 

・よく聞かれるのだが、三毛門地区は必ず吉富中学校に行かなければならないのか。豊前

中学校に行くことは出来ないのか。 

 →教育委員会は指定校を決めなければならないので、三毛門地区は吉富中学校を指定校

としている。今後も組合とは協議をおこなっていく。豊前中学校を希望する場合は、

指定校変更をおこなっていただければ通うことが出来る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


